

Bülach, 19. Januar 2018

## **Win-Win Situation und Kontinuität bei SNT Sensortechnik AG**

Sehr geehrte Geschäftspartner

Im Sinne einer rechtzeitigen Regelung der Nachfolge in meiner *SNT Sensortechnik AG* habe ich mich entschieden, die Firma, die ich nun 16 Jahre lang erfolgreich und mit viel Herzblut durch Höhen und Tiefen geführt habe, zu verkaufen. Die Umstände sind ideal. 2017 war ein gutes Geschäftsjahr für *SNT*. Und der Käufer ist kein geringerer als unser bester Kunde: die Firma *di-soric GmbH & Co. KG* aus Urbach bei Stuttgart (D).

Die *di-soric* Unternehmensgruppe ist seit über 35 Jahren auf die Entwicklung, Fertigung und den Vertrieb von Sensoren für die Industrieautomation spezialisiert. Hinzu kommt das umfangreiche Lieferprogramm aus hochwertigen LED-Beleuchtungen, Hard- und Software von Bildverarbeitungs- und ID-Systemen. Das erschliesst komplexe anwendungsspezifische schlüsselfertige Lösungen industrieller Bildverarbeitung aus einer Hand. Im Unternehmen sind gegenwärtig weltweit über 200 Mitarbeiter tätig.

Mit dem Zusammenschluss ergeben sich für beide Seiten wesentliche Synergien. Zum einen erhöht *di-soric* die Technologiekompetenz und Portfoliotiefe im Bereich Ultraschallsensoren und zum anderen können die Schweizer Kunden mit einem Direktvertrieb besser unterstützt werden.

Alle Mitarbeiter der *SNT Sensortechnik AG* werden übernommen und demnächst ist sogar ein Ausbau vorgesehen. **Ich als Geschäftsleiter stehe zudem in dieser Funktion der Firma weitere Jahre zur Verfügung.** Die Marke *SNT Sensortechnik* bleibt bestehen. Der Verkauf ist per 1. Januar 2018 erfolgt. Die Firma wird per Mitte Februar 2018 umfirmiert in:

di-soric SNT AG  
Hammerstrasse 6  
CH-8180 Bülach  
Schweiz

**Wir bitten Sie, unsere neue Anschrift in Ihren Systemen anzupassen.** Sämtliche anderen Daten ändern sich nicht. Insbesondere bleiben die Verträge und Beziehungen zu unseren Kunden, Vertriebspartnern und Lieferanten bestehen. Die Liefer- und Preiskontinuität der SNT Produkte ist gewährleistet.

SNT Sensortechnik AG  
Hammerstrasse 6  
CH-8180 Bülach  
Switzerland

Phone +41 44 817 29 22  
Fax +41 44 817 10 83  
Email sales@sntag.ch  
UID No. CHE-108.031.938  
PC 80-10481-2

Zürcher Kantonalbank ZKB  
CH-8010 Zürich, Switzerland  
SWIFT: ZKBKCHZZ80A, Clearing No. 724  
Account No. 1124-0159.882  
IBAN: CH70 0070 0112 400159882

[www.sntag.ch](http://www.sntag.ch)

Ich danke Ihnen für das langjährige Vertrauen in mein kleines aber feines Unternehmen und ich versichere Ihnen, dass *di-soric SNT AG* Sie in Zukunft noch umfassender mit Sensor-Lösungen beraten und beliefern kann.

Für Fragen stehe ich Ihnen jederzeit gerne zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüssen  
SNT Sensortechnik AG



Rolf Kuratle  
Geschäftsleiter  
rolf.kuratle@sntag.ch

[www.sntag.ch](http://www.sntag.ch)

[www.ultraschallsensoren.com](http://www.ultraschallsensoren.com)

[www.di-soric.com](http://www.di-soric.com)

Bülach, January 19, 2018

## **Win-win situation and continuity at SNT Sensortechnik AG**

Dear Business Partners,

In the interest of a timely regulation of the succession of my *SNT Sensortechnik AG*, which I have led successfully and with much passion through peaks and valleys for 16 years, I have decided to sell the company. The circumstances are ideal. 2017 was a good year for *SNT* and the buyer is none other than our best customer: the company *di-soric GmbH & Co. KG* from Urbach near Stuttgart (Germany).

The *di-soric* corporate group has specialized in the development, production, and sale of sensors for industrial automation for more than 35 years. In addition, they offer an extensive delivery program of high-quality LED lighting, hardware and software of image processing and ID systems. This opens up complex application-specific turnkey solutions for industrial image processing from a single source. The company currently employs more than 200 people worldwide.

The merger creates significant synergies for both parties. On the one hand, *di-soric* increases its technological competence and portfolio depth in the field of ultrasonic sensors, and on the other hand, Swiss customers receive better support with their direct sales.

All employees of *SNT Sensortechnik AG* will continue their employment and an expansion is in the works. **As the general director, I will continue to support the company for more years.** The brand *SNT Sensortechnik* remains in place. The sale took place on January 1<sup>st</sup>, 2018. The company will be renamed by mid of February 2018 in:

di-soric SNT AG  
Hammerstrasse 6  
CH-8180 Bülach  
Switzerland

**We ask you to adapt our new address in your systems.** All other data does not change. In particular, the contracts and relationships with our customers, distribution partners and suppliers remain. The supply and price continuity of SNT products is guaranteed.

Thank you for putting your trust in my small but fine company for many years and I assure you that in the future *di-soric SNT AG* will be able to advise and supply you comprehensively with sensor solutions.

For questions I am always at your disposal.

Best regards,  
SNT Sensortechnik AG



Rolf Kuratle  
General Manager  
rolf.kuratle@sntag.ch

[www.sntag.ch](http://www.sntag.ch)

[www.ultraschallsensoren.com](http://www.ultraschallsensoren.com)

[www.di-soric.com](http://www.di-soric.com)